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Zitat 

"Ich hab ihn gsehe, er isch halt ein emotionaler und wilder Spieler. Ich kenne ihn von
seiner Zeit in Basel, des isch net weit von uns weg, da habe ich ihn oft gsehe. Dann
kommt er also, aber er kam so schnell. Der Ball isch an mir vorbeigrollt und dann hat er
mich, bumm, über de' Hufe grannt. Dann sind leider natürlich alle Spieler
aufgesprunge, aber ich bin sofort wieder hoch, weil ich ja keinen Bock auf des ganze
Theater hab'.

David isch danach au zu mir komme, er hat sich entschuldigt. Er sagte: 'Ich hab
gedacht, du bisch ein bissle stabiler.' Aber er isch ein junger Büffel und ich bin 54. Das
darf er natürlich net mache, ich komm' ja gar nimme weg bei dem Tempo. Des isch
natürlich scheiße. Au' für Frankfurt. Er isch wild, alle von Frankfurt sind wild. Aber wenn
se net so wild wäre, dann hätte se au net so viel Erfolg.
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